



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

05/08/2022

LEGISLATIVO

Polémica en la Permanente por ratificación de embajador de México en Rusia

En el marco de la ratificación de embajadores de México en cinco países europeos, la oposición en la Comisión Permanente del Congreso reclamó la política exterior y el envío de un representante a Rusia que aseguran no tiene las herramientas y no habla el idioma. El propio recién nombrado embajador de México en Rusia, Eduardo Villegas, reconoció que llevan seis meses aprendiendo ruso.

https://drive.google.com/file/d/105aN2ksF28_YMDlw8dUhKHobXgSlam3E/view